

einem Molau in Kapellenweg Bargeld und Christbäume gestohlen. Zeugen der Vorfälle oder Hinweisgeber auf den oder die Täter werden gebeten, sich unter der Telefonnummer (0 62 98) 92 00 14 bei der Polizei zu melden.

Haßmersheimer Pfarrer Hermann Wirth in der Ortschronik 1862 festhielt, dass der Berg im „Mosbacher Kompetenzbuch“ von 1608 auch als „Heidenberg“ bezeichnet wurde. Ob nun Hüne oder Hunne, ver-

Naturräumlicher Müller und Land... beschreibt in der I... mit mangelhaften wenig wächst“, erl

# Finanzspritze für 35 Vereine

*Raiffeisenbank Elztal spendet insgesamt 12 000 Euro*

**Dallau.** (cka) Die Coronakrise hinterlässt auch bei Vereinen und Institutionen ihre Spuren. Sie leiden finanziell, weil oft die nötigen Einnahmen fehlen, die Fixkosten aber weiterhin bestehen. Die einen fragen sich, wie es weitergehen soll, andere bangen gar um ihre Existenz.

Deshalb beschloss der Vorstand der Raiffeisenbank Elztal, mit einer Art Sonderhilfe 35 Vereine und Institutionen, die zum Kundenstamm der Bank zählen, mit insgesamt 12 000 Euro zu unterstützen. Bereits im Sommer wurde ein fünfstelliger Betrag gespendet, so dass im Jahr Gelder von über 25 000 Euro ausgeschüttet wurden. Stellvertretend für alle Vereine und Institutionen nahm Herbert Reichert, Vorsitzender des SV Dallau, den symbolischen Scheck von den Raiffeisenbank-Vorständen Klaus Konrad und Kai Malcher entgegen.

Eine Zuwendung erhielten die Fußballabteilung des SV Dallau, der SV Neckarburken, der SV Großsicholzheim, die SG Auerbach, der Tennisclub Dallau, die

evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Auerbach und Dallau, die Männergesangsvereine Auerbach und Dallau, die Kindergärten Auerbach, Dallau und Neckarburken, die Feuerwehren Auerbach (Förderverein), Dallau und Neckarburken, der Förderverein der Elztalschule, der VdK Elztal, der Kleintierzuchtverein „Elzbachperle“ Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchenchöre Auerbach und Dallau, die katholische Bücherei Dallau, die „Singing Sisters“, das Tierheim Dallau, die Kolpingfamilie Dallau, die Landfrauen Elztal, die Haus- und Gartenfreunde Dallau, der Förderverein evangelisches Gemeindehaus Auerbach, der Chor Royal, der Berufsverband für Heilerziehungspfleger und Heilerziehungshelfer, die Bürger- & Gemeindestiftung Obrigheim sowie die SV Germania Obrigheim (Gewichtheber).

Herbert Reichert bedankte sich im Namen aller Vereinsvertreter. Mit den Spenden könne nun das eine oder andere Loch gestopft werden.



In diesem Jahr übergab die Raiffeisenbank Elztal bereits zum zweiten Mal Spenden an Vereine und Institutionen. Bei der symbolischen Scheckübergabe freuten sich Klaus Konrad, Herbert Reichert und Kai Malcher (von links). Foto: Claus Kaiser



Mach, was w  
FREIWILLIG  
► Regionale St

Gleich informier  
und beraten las